

INFORME MENSUAL MES DE MAYO 2024



DIRECCIÓN DE CULTURA.

No. de oficio: DC025/2024.

Asunto: Informe de actividades del mes de mayo 2024.

C. Ignacio Tello Figueroa. Presidente Municipal Interino. Presente:

> At'n. Lic. Cecilia Urbina de Dios. Enc. de Planeación y Participación Ciudadana

En espera de que se encuentre bien, le envío un cordial saludo, así mismo le hago llegar el informe de actividades que se realizaron en la Dirección de Cultura durante el mes de mayo del presente año.

A continuación, hago mención de las actividades realizadas durante dicho mes.

En la localidad de Ayuquila en el mes de mayo llevan a cabo sus fiestas patronales, por lo que la dirección de cultura aprovecha para llevar eventos culturales a dicha localidad con el afán de que se reúnan a disfrutar eventos culturales, en esta ocasión llevamos los siguientes eventos.

Sábado 11: Se llevó a cabo la coronación de la Reina Ayuquila 2024, en donde nuestros invitados especiales fueras las reinas actuales de las localidades, así mismo nos acompañó la Embajadora de la Cultura 2024, la Reina El Grullo 2024 y la reina Ayuquila 2023 quien dedico sus últimas palabras, y para amenizar este bonito evento se contó con la presencia del mariachi infantil del Centro Cultural dirigido por el Mtro. Jorge Valle, quienes nos deleitaron con bonitas melodías.



Srita. Suleima Verónica Saldaña Vázquez. Reina Ayuquila 2024.







Domingo 12.- El ballet de Jazz del Centro Cultural, dirigido por el Mtro. Ulises Flores, se presento en los eventos culturales en la localidad de Ayuquila, así mismo por parte del municipio se presento el imitador de Joan Sebastián.

Martes 14.- El Ballet Folclórico del Centro Cultural dirigido por el Mtro. Orlando también se hizo presente en la localidad de Ayuquila durante sus fiestas patronales.



Miércoles 15.- Se apoyo a la escuela de la localidad de El Aguacate, con un evento cultural, en donde se presento el imitador de Joan Sebastián.

Viernes 17.- Para festejar el día de las madres, la localidad de El Aguacate realizo un evento, en donde nos solicitó el apoyo con evento cultural, en donde regreso el imitador de Joan Sebastían.

Lunes 27.- Continuamos con los cines al aire libre, en esta ocasión de llevo a la Escuela Hermenegildo Galeana.

Martes 28.- Se realizó un intercambio cultural al municipio de Atengo, en donde el ballet de jazz del Centro Cultural realizo su presentación.





Regresamos a las Fiestas patronales de la localidad de Las Pilas, en donde no podían faltar los eventos culturales por parte de la Dirección de Cultura, así mismo se llevaron los siguientes eventos:

Miércoles 29.- El Mariachi juvenil del Centro Cultural dirigido por el Mtro. Rogaciano Flores, se presentó en el jardín de la localidad de Las Pilas.

Jueves 30.- Se llevó a cabo la coronación de la Reina Las Pilas 2024, en donde nos acompañaron las reinas de El Aguacate y El Cacalote 2024, así como la Reina Las Pilas 2023, quien se despidió dando un bonito mensaje a la nueva reina **Andrea Jacqueline Morales Jiménez.**



Andrea Jacqueline Morales Jiménez Reina Las Pilas 2024.

Así mismo se presentó el Ballet Folclórico del Centro Cultural y el Mariachi Fiesta en Jalisco para cerrar con broche de oro tan bonito evento.





Para nosotros es un gusto llevar cultura y tradiciones a cada una de las localidades que pertenecen al municipio y de igual manera poder hacer intercambios culturales a otros municipios para poner en alto nuestro municipio.

Sin más por el momento, me despido agradeciendo todas las facilidades para que dichos eventos sean realizados para todos los Grullenses, la Ciudad de la Gente.

Atentamente:

"2024, Año del Bicentenario del Nacimiento del Federalismo Mexicano, así como de la Libertad y Soberanía de los Estados"

El Grullo, Jalisco, a 07 de junio del 2024.

Ing Francisco Javier Cruz Zepeda.

Director de Cultura.